

*Man sieht die Sonne langsam untergehen
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist ...*

Traurig, und mit schwerem Herzen, müssen wir nun auch von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Opa und Uropa Abschied nehmen.

Unerwartet schnell ist er nach kurzer, schwerer Krankheit im Kantonsspital Luzern friedlich eingeschlafen.

Alfred Lang

26. April 1936 – 5. Oktober 2024

Beide Eltern in so kurzer Zeit zu verlieren, macht uns sehr traurig. Dankbar für die gemeinsame Zeit werden wir Euch für immer in unseren Herzen behalten.

In liebevoller Erinnerung:

Gilbert und Birgit Lang

Patrick und Silvia Lang

seine Enkel Laura, Louis, Lea, Sophia und Pia

seine Urenkel Leonie und Luca

seine Nichten und Neffen

Die Verabschiedung von «Fredy» findet im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Unterägeri statt.

Traueradresse: Patrick Lang, Sattelstrasse 13, 6315 Morgarten